Publicity Report

新聞・インターネット・情報誌などで 紹介されたミックの記事のご紹介



[ミック]グループ 株式会社三春情報センター

[タウンニュース WEB] 2021 年 9 月 2 日(木)掲載 (発信:㈱タウンニュース社)

神奈川県全域・東京多摩地域の地域情報紙



港南区・栄区版

掲載号:2021年9月2日号

y G © B!

栄区役所

官民連携で郊外住宅PR

地元企業の「ミック」と 経済

栄区役所がこのほど、不動産事業などを展開する地元企業の(株)三春情報センター(ミック)との間で、郊外戸建て住宅地のPRなどを目的とした連携協定を締結した。少子高齢化に伴う地域課題や郊外の空き家問題等の解決に向け、ウェブサイトも活用しながら県外者らを取り込むための魅力発信に取り組む。



(株) 三春情報センターの春木代表取締役(左) と協定 書を交わす富士田栄区長

今回の連携協定は主に郊外戸建て住宅地を対象とした、【1】認知度向上、【2】魅力向上、【3】環境維持・向上、【4】課題解決などを目的としたもの。栄区役所は新型コロナによる生活態様の変化などを背景に、郊外部の居住環境のニーズが高まっているとみており、継続可能な住宅地の実現のための連携提案を民間事業者に募集していた。そこへ同社から提案を受け、連携協定が実現した。

現時点ですでに、住宅地としての栄区の魅力を発信するポータルサイトの作成(11月頃公開予定)や、市役所内ブースでのポスター掲示などが盛り込まれている。

創業44年の不動産会社

(株) 三春情報センター(春木磨碑露代表取締役)は1977年に栄区で不動産会社として誕生し、横浜南部エリアや横須賀エリアを中心に事業を展開している。春木代表取締役は「創業の地である栄区に住む魅力の発信に関われることはうれしい。緑豊かで温かい人たちの暮らす栄区に新しい住民を呼び込んでいけたら」と思いを語る。

栄区役所の富士田学区長も「地域に根差した三春情報センターと連携して 取り組めるのはありがたい。行政だけでは実現しえない官民連携の継続的な 取り組みで栄区内の住宅が選ばれ続け、持続可能な住宅地として存続してい けるよう協力をお願いしたい」と話した。 2021 年 7 月、ミックは創業のである 栄区との連携・協働で「郊外戸建て住 宅地の PR 等」を開始致しました。

少子高齢化に伴う地域活動の希薄化や 空き家増加など、住宅地が抱える課題・問題解決につなげ豊かな自然環境 が残る栄区に新たな住民の方々を呼び 込み、地域活性へのお役立ちしていきます

本件が、タウンニュース社の WEB に 掲載されました。

